



Modernice sus sistemas HMI y SCADA para tener éxito ahora y en el futuro

Modernice y actualice

Asegúrese de aprovechar al máximo sus sistemas

Hay muchos motivos posibles para la necesidad de modernizar o actualizar un sistema. Estos pueden incluir expansión, actualizaciones de hardware o software, fin de la vida útil del sistema operativo, facilidad de mantenimiento y problemas de ciberseguridad.

La modernización puede ayudarlo a desarrollar sus operaciones actuales de manera rentable al mantener sus inversiones en ingeniería de aplicaciones, mientras mira hacia el futuro y pone en marcha los sistemas y las herramientas para hacer crecer su negocio. Asegúrese de que su organización tenga la confianza para operar ahora y en el futuro. La modernización de sus operaciones le permite mantenerse ágil en un entorno de mercado que cambia rápidamente.

Como parte de la evaluación de sus necesidades en evolución, uno de los mejores y más fáciles lugares para comenzar su viaje de modernización es asegurarse de haber actualizado su software de operaciones a la versión más reciente, capaz y segura.

Mejore el rendimiento y el retorno de la inversión

Retrasar una actualización puede costarle, ya que las últimas versiones del software solucionan problemas que degradan el rendimiento. Mantener su software actualizado también evita importantes gastos de capital.

¿Por qué
actualizar
su software?

Proteja sus operaciones y mantenga la continuidad comercial

Su negocio depende del software AVEVA. Evite el tiempo de inactividad y la interrupción del proceso con el último software probado.

Aumente la eficiencia con nuevas características y funcionalidades

Invertimos y desarrollamos estratégicamente nuevas capacidades en nuestro software para satisfacer las demandas comerciales y de infraestructura de TI en constante cambio, preservando así sus esfuerzos de ingeniería anteriores y permitiendo una transición sin problemas de una versión de software a la siguiente.

Capacite a sus usuarios con las últimas tecnologías

Con una versión actual, puede impulsar un mayor valor comercial y confiar en la integración de tecnologías avanzadas como IoT, Big Data, Analytics, Machine Learning y "Digital Everything".



Mejor estabilidad, sistemas más seguros y menor costo de propiedad

Los sistemas pueden mostrar su antigüedad con el tiempo. Ya sea que carezcan de funciones modernas como movilidad, conocimiento de la situación, inteligencia artificial o acceso a la nube, o que comiencen a ralentizarse bajo el peso de nuevas aplicaciones o paquetes de servicios, un sistema obsoleto costará más durante el transcurso de su ciclo de vida que un sistema actualizado regularmente.

Puede obtener costos de ciclos de vida significativamente más bajos al actualizar regularmente los sistemas en lugar de ejecutarlos hasta que fallen y reemplazarlos al final de su ciclo de vida. Un beneficio clave de trabajar con una empresa como AVEVA es que también planificamos su futuro. La compatibilidad con versiones anteriores hace que la actualización sea fácil y rentable, lo que le ahorra tiempo de inactividad costoso e innecesario mientras moderniza sus sistemas.

Asegure su sistema de control industrial o de infraestructura

En AVEVA, la seguridad y la protección de sus operaciones son nuestra máxima prioridad y es por eso que seguimos las mejores prácticas de la industria para mejorar continuamente la seguridad de las aplicaciones de AVEVA. El software actualizado es una parte clave para mitigar de manera preventiva los riesgos de seguridad, ya que los sistemas más antiguos se vuelven permeables a las vulnerabilidades con el tiempo. AVEVA ofrece actualizaciones de ciberseguridad para nuevas vulnerabilidades y un control de calidad riguroso ayuda a garantizar que las versiones más recientes del software de AVEVA estén protegidas contra vulnerabilidades conocidas.

Asegure una experiencia de modernización exitosa

Las actualizaciones de versión y las mejoras de modernización ayudan a proteger su inversión al mantener su software AVEVA "de última generación", para que pueda responder de manera rápida y eficiente a los desafíos y oportunidades comerciales. Los expertos técnicos de AVEVA y nuestros socios certificados trabajan regularmente con nuestros clientes para asesorar, planificar y ayudar a ejecutar proyectos de actualización. Cuenta con la seguridad de que se utilizan las mejores prácticas para que la actualización se realice correctamente y con un impacto mínimo en sus operaciones y negocios. La orientación experta ayuda a garantizar la puesta en marcha a tiempo de su nueva versión, minimizando la costosa interrupción de la producción y el tiempo de inactividad.

¿Cómo empiezo?

¿Está en sus planes realizar una actualización? Un excelente lugar para comenzar a facilitar las actualizaciones del sistema es con una suscripción a AVEVA Flex. AVEVA Flex le ofrece control total sobre su software, la capacidad de reasignar su inversión de manera flexible como mejor le parezca y un costo inicial mucho más bajo que las actualizaciones de licencias perpetuas.

Customer FIRST también es una excelente manera de mantenerse al día con incentivos de actualización y equipos expertos para ayudar a que cada actualización se realice sin problemas.

¿A dónde voy desde aquí?

Comuníquese con su distribuidor local o representante de ventas para obtener más información sobre cómo se puede modernizar su software de operaciones para lograr estabilidad, seguridad y longevidad futura, o visítenos en aveva.com.